
  

 

GRUPPO GIUDICI GARE                     Padova, 9 ottobre 2024 

Verbale Consiglio Regionale GGG Veneto 02/24 

Il Consiglio Regionale si è svolto presso la sede del Comitato Regionale FIDAL Veneto in viale Nereo Rocco, presso lo Stadio 
Euganeo. 
La riunione ha inizio alle ore 19.10 e sono presenti: per la Commissione Regionale Niccolò Rettore (Fiduciario Regionale), Stefano 
Martin (Vice FR), Emanuela Carrer (Vice FR), Rosa Bettiol, Marcella Molin e Mauro Cortellino. Presenti i Fiduciari Provinciali 
Emiliano Brognati (RO), Giovanni Negrin (PD), Giuseppe Stival (TV), Monica Panozzo (VI) accompagnata dal componente del 
Consiglio Provinciale Adriano Giacomello, Cinzia Fornasiero (VE), il Delegato Provinciale Giorgio Oliosi (VR) e Luca Da Giau (BL); 
Vito Vittorio, Vicepresidente Vicario del CRV con delega al GGG, ed il Presidente Regionale Francesco Uguagliati. Assente 
giustificato Enzo Pierobon. 

Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale precedente; 
2. Comunicazione del Fiduciario Regionale; 
3. Consegna benemerenze e premi; 
4. Varie ed eventuali. 

 
1) Approvazione verbale precedente 
Approvato all’unanimità dai presenti. 
 
2) Comunicazione del Fiduciario Regionale  
Ringraziamento a tutti i componenti della Commissione Regionale ed a tutti i Fiduciari provinciali per il quadriennio ormai al 
termine. 
L’ultimo importante impegno del GGG Veneto, i Campionati Italiani Cadetti/e di Caorle, è stato un successo, ricevendo molti 
complimenti dagli organi FIDAL. 
Un piccolo accenno al futuro. Il Fiduciario Regionale comunica la sua disponibilità a proseguire come componente di Commissione 
(ed eventualmente ricoprire nuovamente il ruolo di Fiduciario), comunicando ai presenti che si sta cercando di creare una lista 
unica coinvolgendo colleghi da varie provincie, cercando il più possibile evitare divisioni e spaccature nel gruppo. 
Si chiede poi ai Fiduciari di esprimere cosa, a loro parere, ci sia stato di positivo e cosa da migliorare durante il quadriennio ed 
anche, se lo vogliono, di comunicare la loro intenzione o meno a proseguire con il ruolo: 

- Padova: Giovanni Negrin si ricandiderà; un aspetto positivo di questi anni è stata la costante comunicazione tra FP e 
Commissione Regionale; buona la collaborazione con Consiglio Provinciale FIDAL. Purtroppo, però, ci sono pochi giudici 
disponibili per le gare provinciali in quanto la maggior parte sono convocati alle gare regionali; qualche difficoltà riscontrata 
con alcuni giudici che non accettano il ruolo assegnato una volta visto l’Ordine di Servizio; 

- Rovigo: alcune lamentele derivanti dal fatto che a loro giudizio i giudici della provincia vengono convocati solo alle gare 
di minor importanza; lamentele relativamente alla non ammissione agli esami finali dei corsi regionali attivati; il Fiduciario 
Provinciale Emiliano Brognati fa un passo indietro e non si ricandida ma al suo posto di proporrà Umberto Zanellato; 

- Verona: essendo Giorgio Oliosi un Delegato Provinciale non si ricandida ed al suo posto si proporrà Gianluca Lanza; in 
questi anni si sono appianati i rapporti con il Comitato Provinciale, inizialmente difficoltosi; 

- Belluno: il Fiduciario Provinciale non si ripresenterà alle elezioni, ma vi saranno altri due candidati; nelle gare provinciali 
non ci sono grossi problemi a reperire i giudici necessari, mentre maggiori sono le difficoltà nel comporre le pattuglie 
richieste per le gare regionali.  Molto positivi i rapporti con il Comitato Provinciale, in particolare con il Fiduciario Tecnico; 

- Vicenza: Monica Panozzo ha deciso di continuare anche il prossimo quadriennio; nel Comitato Provinciale ci saranno 
alcuni cambiamenti sostanziali e trova corretto dare una continuità almeno al GGG e sono stati già coinvolti alcuni giudici 
per comporre un Consiglio Provinciale. Il gruppo giudici è sempre più compatto anche grazie ad alcuni nuovi tesserati; 
spesso si incontrano difficoltà nel comporre le pattuglie in quanto i più anziani preferiscono restare in provincia. Alcune 
difficoltà nella gestione della modulistica gare, in particolare nella gestione delle cartelle dropbox. In provincia sono stati 
svolti un corso GP con Paolo Baldessarini, acquistato un edm, una webcam ed un pc per il salto in lungo; 



  

 

- Treviso ci sono 63 tesserati (di cui 30/40 in attività costante); sono state coperte tutte le pattuglie richieste anche con 
giudici in più e spesso dando il proprio contributo in più gare contemporanee nella medesima provincia. Giuseppe Stival 
si lamenta di come è stato gestito il corso misuratori. Il Fiduciario risponde che le problematiche sono ben conosciute 
dalla Commissione Tecnica Nazionale e stanno cercando di porre rimedio nel più breve tempo possibile. Vestiario: il 
gettone del comitato provinciale non è stato ancora speso per l’acquisto dei giubbini (circa 1200€ accantonati negli anni 
precedenti). Per quanto riguarda il Comitato Provinciale c’è già una candidatura a presidente, mentre per il prosieguo del 
mandato si sta valutando il da farsi; 

- Venezia: Cinzia Fornasiero si ricandida, supportata da Chiara Nicoletti ed Angelita Vianello. I giudici tesserati sono 
sempre meno e quelli storici si muovono sempre meno dalla provincia. Fortunatamente i recenti nuovi tesserati sono 
molto entusiasti a nel breve termine potrebbero arrivare nuovi interessati. Nel Comitato Provinciale vi saranno nuovi 
ingressi ma senza grossi stravolgimenti; la difficoltà maggiore riscontrata in questi anni è di coprire le pattuglie richieste. 

 
Seguono poi un intervento del Vice Presidente Vito Vittorio e del Presidente Regionale Francesco Uguagliati volti a ringraziare i 
Fiduciari e la Commissione per quanto fatto nel quadriennio, nella speranza che il ruolo del Giudice venga sempre più valorizzato, 
attirando nuove forze e coinvolgendo i giovani. 
Vito Vittorio ringrazia il FR e la Commissione tutta e tutti i FP per quanto è stato fatto in questi anni. Il Consiglio Regionale non 
ha mai ritoccato nel bilancio le voci del settore giudici, ma anzi si è sempre cercato di mantenerle stabili così da porter garantire 
ogni anno una spesa adeguata a quanto richiesto.  Si ringraziano poi i Fiduciari Stefano Martin e Niccolò Rettore per come hanno 
gestito il gruppo negli ultimi anni e quanto fatto per superare i problemi quando si sono presentati. 
Il Presidente Francesco Uguagliati altrettanto ringrazia tutto il gruppo, in particolare soffermandosi sulla mole di impegni cui si è 
sempre sottoposti, tenendo conto anche della presenza del palaindoor che non dà soluzione di continuità tra stagione estiva ed 
invernale. Chiunque ci sarà nel futuro dovrà essere molto sensibile a questo aspetto. 
 
Il Fiduciario Regionale ricorda a tutti che, come previsto dallo Statuto, dal 2024 per i nuovi tesserati e per l’accesso alle cariche 
istituzionali è previsto un livello minimo di istruzione (Diploma di Scuola Superiore).  
 
Viene ricordata, inoltre, l’importanza del lavoro dei Fiduciari Provinciali: essi hanno il polso della situazione nel territorio e 
soprattutto il loro ruolo richiede alcuni obblighi burocratici che vanno portati a termine secondo tempistiche precise.  
 
Un ultimo accesso ai corsi regionali: 3 aspiranti GR e 1 aspirante GP non ammessi agli esami finali su decisione condivisa dei loro 
tutor e del Fiduciario Regionale. Le motivazioni sono state spiegati singolarmente agli interessati.  
 
Infine si ringrazia il Presidente Regionale per gli sforzi e la disponibilità dimostrati nel quadriennio, in particolare per aver messo a 
disposizione le risorse necessarie all’acquisto del nuovo vestiario marca Joma: ad oggi sono state acquistate 450 magliette (quasi 2 
per ogni giudice del Veneto) e 350 felpe ora in distribuzione.    
 
3) Consegna benemerenze e premi  
Vengono consegnate le 6 benemerenze di 1° grado ed il premio come Giudice dell’anno. 
 
4) Varie ed eventuali 
Nessuna richiesta pervenuta. 
 
Non essendoci altri punti all’OdG, né altre richieste di intervento, la riunione termina alle ore 21.40. 
 
 

la Segretaria verbalizzante                   il Fiduciario Regionale 
 


